

RECONSTRUCCIÓN MAMARIA

Señora directora:

El cáncer de mama es una realidad que afecta a muchas mujeres en Chile y el mundo. Tras enfrentar esta enfermedad, la reconstrucción mamaria representa una oportunidad invaluable para la recuperación física y emocional de las pacientes.

Sin embargo, el Primer registro de

mujeres en espera de reconstrucción mamaria, realizado por el Observatorio del Cáncer en Chile, evidenció que el 62% de las mujeres mastectomizadas no cuentan con información sobre los requisitos para acceder a esta intervención. Esta falta de información, sumada a las diferencias en el acceso entre los sistemas público y privado de salud, genera sentimientos de incertidumbre y abandono en las pacientes. Para abordar esta situación, es fundamental que todos los actores del sistema sanitario colaboren y trabajen en conjunto.

Es necesario implementar políticas públicas que garanticen un acceso equitativo a la reconstrucción mamaria, así como campañas de información y sensibilización que empoderen a las mujeres con conocimiento sobre sus opciones y derechos. La incorporación de la reconstrucción mamaria a la canasta GES desde 2010 ya fue un avance que no puede quedarse sólo en eso. La reconstrucción mamaria es una herramienta valiosa en el camino hacia la recuperación integral de las sobrevivientes de cáncer de mama.

*Francisco Cabezas,
Senior Manager CSS Región Sur
Johnson & Johnson*